

10 DE DICIEMBRE DE 2024.

**DIPUTADO JUAN MANUEL UTRILLA CONSTANTINO.
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO.**

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: "RESPALDO A LA NUEVA ERA".

Con su venia diputado presidente, compañeras y compañeros diputados, medios de comunicación y público que nos ven a través de diferentes plataformas digitales. Estimadas compañeras y compañeros diputados, el día domingo 08 de diciembre tomó protesta nuestro gobernador el Doctor Eduardo Ramírez Aguilar. Su discurso fue claro y contundente, para Chiapas hay una nueva era, lo que significa que hay un plan de gobierno con líneas de trabajo bien definidas, que nos involucran a todas las autoridades electas y a los funcionarios al servicio del pueblo. Por otra parte, durante la sesión del día jueves 05 de diciembre de esta Honorable Legislatura, varios compañeras y compañeros diputados hicieron un recuento de la realidad de Chiapas, lo que se ha vivido, el pan de cada día, un Estado lacerado, el primer lugar en analfabetismo y con problemas graves de salud pública, una economía frágil, un último lugar en conectividad, y un gran problema de inseguridad sin ser atendido. Desde el día domingo hay un nuevo gobierno. Se habló fuerte y claro, de no tolerar ningún acto que lastime a los chiapanecos, y para ello, es necesario un trabajo coordinado, con inteligencia y estrategia, con nueva tecnología y un mando renovado que no tolere la impunidad. Y es un reto enorme, pero más allá del discurso contundente, estoy Seguro, que el señor gobernador tiene mucha experiencia y una gran capacidad para afrontar este reto. Su trabajo incansable es un ejemplo a seguir, nos muestra que el camino para resolver los problemas, son el diseño y la planificación, la organización constante y la coordinación efectiva entre todos los involucrados. Tiempos difíciles crean hombres fuertes, reflexiona el escritor Michel Hopf, Chiapas vive hoy tiempos difíciles, pero también son tiempos de esperanza. Me sumo desde esta tribuna al llamado del Gobernador Eduardo Ramírez, y me comprometo a trabajar de manera ardua y constante, para lograr la paz social y la tranquilidad que nuestro Estado necesita. Compañeras y compañeros, se acabaron los tiempos de ser legisladores calienta sillas, hoy es momento de dar la cara por nuestro Estado; para mí es un honor ser parte de esta nueva era, y por eso, afirmo fuerte y claro, que si no estoy a la altura de las políticas que merece nuestro Estado, si no estoy a la altura de nuestro gobernador, sino entrego resultados legislativos, entonces tendré vergüenza con el pueblo que me dio la confianza, y pondré en la mesa mi renuncia. Estamos aquí compañeros, para trabajar y para dar la cara, por el pueblo que nos dio la confianza. Compañeros que sea bienvenida la

nueva era para nuestro Estado; a trabajar unidos y arduamente para que regresen las horas serenas. Es cuanto.